
seit zwei Jahren darf ich im Vorstand Verantwortung für unseren Kreisverband
übernehmen. In dieser Zeit hatte ich die Freude, zahlreiche Neumitglieder willkommen zu
heißen, Sommer- und Straßenfeste zu veranstalten, unsere LDK-Delegation vorzubereiten,
den Europa- und den Bundestagswahlkampf mitzuorganisieren – und noch einiges mehr.
Durch diese verschiedenen Aufgaben konnte ich mich mit den Strukturen unseres
Kreisverbandes bestens vertraut machen – und sie haben mir gezeigt, wie eng wir als
Kreisverband zusammenstehen. Die vergangenen zwei Jahre waren zweifelsohne fordernd,
doch genau diese Erfahrungen spornen mich an, neue Aufgaben mit vollem Engagement
anzugehen. Daher kandidiere ich als Schatzmeister.

Gerade in den letzten zwei Monaten war die Arbeit im Vorstand von großen
Herausforderungen geprägt. Mir ist bewusst, dass ich als Vorstandsmitglied  
Verantwortung für die Entscheidungen der letzten Monate und ihre Konsequenzen trage.
Außerdem wissen wir, dass diese Zeit unseren KV erschüttert hat. Daher ist es mir umso
wichtiger, dass wir als Kreisverband aus dieser Krise hinaus- und zusammenwachsen. Aus
diesem Bewusstsein heraus möchte ich erneut Verantwortung übernehmen - um als
Schatzmeister finanzielle Stabilität zu gewährleisten, aber mehr noch, um nach vorne einen
konstruktiven Aufarbeitungs- und Versöhnungsprozess mitzugestalten – einen Prozess,
der uns nachhaltig zusammenschweißt, stabilisiert und für die Zukunft stärkt.

In meinem ersten Studium zum Diplom-Verwaltungswirt konnte ich die theoretischen
Grundlagen für das Amt des Schatzmeisters legen. Seit letztem Jahr bin ich auch als
Bundesschatzmeister für Campusgrün e. V. tätig. Ich kenne sowohl die Aufgaben und  
Verantwortung, die das Amt mit sich bringt, als auch die Strukturen unseres
Kreisverbandes und unserer Vorstandsarbeit. Interimsmäßig durfte ich das Amt des
Schatzmeisters bereits bis zu einer Nachwahl ausüben – eine Erfahrung, die meinen
Entschluss nur bestärkt, diese Aufgabe künftig dauerhaft zu übernehmen. In den letzten
beiden Wahlkämpfen habe ich außerdem unsere Wahlkampfhaushalte mit aufgestellt und
gelernt, Ressourcen und tatsächliche Bedarfe in einen ausgewogenen Ausgleich zu bringen
– Erfahrungen, die ich gezielt in meine Arbeit einbringen möchte.

Liebe Freund*innen,

seit 2024 Bundesschatzmeister von Campusgrün e. V.,
Bundesverband grün-alternativer Hochschulgruppen 
seit 2023 Beisitzer im Kreisvorstand B’90/Die Grüne Pankow
seit 2023 LDK-, BDK und LA (Ersatz-)Delegierter für B’90/Die Grünen
Pankow in wechselnden Konstellationen
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Auch wenn 2026 noch weit weg erscheint, gehen die Vorbereitungen für den
Doppelwahlkampf 2026 in Land und Bezirk bereits los. Es gilt, unseren Haushalt so
auszurichten, dass wir im gesamten Bezirk einen gewohnt genialen Pankower Wahlkampf
auf die Beine stellen können – bestehende Mandate verteidigen und gleichzeitig neue
gewinnen. Als Kreisverband haben wir uns in den vergangenen zwei Jahren und
Wahlkämpfen außerdem an verschiedene Formen des Fundraising herangetastet. Diese
ersten Versuche möchte ich in nachhaltige, professionelle Strukturen überführen, die
unserem Kreisverband langfristig zugutekommen. Auch auf Landesebene müssen wir neue
Strukturen schaffen. Eine faire Finanzverteilung zwischen Kreisverbänden und
Landesverband ist entscheidend, um das  Wachstum unserer Partei in die Breite der Stadt
zu ermöglichen und die Kreisverbände dabei gezielt zu unterstützen. Insbesondere im
Landesfinanzrat möchte ich dafür sorgen, dass diese Debatte weitergeht und bald zu
konkreten Beschlüssen führt.

Für all die Aufgaben und Chancen, die vor uns liegen, kandidiere ich als Schatzmeister.
Dafür bitte ich um eure Stimme. Solltet ihr Fragen haben, schreibt mir gerne jederzeit. Ich
freue mich darauf, mit euch ins Gespräch zu kommen.

Liebe Grüße
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